

Förderverein Biedensand Bäder Lampertheim e.V.
c/o Sabine Kluge
An der Sandbeune 21b
68623 Lampertheim
fv-biedensand-baeder@web.de



Newsletter Nr. 3/ 2024

Neues aus den Biedensand-Bädern Der Förderverein berichtet (November 2024)

Liebe Fördervereinsmitglieder,

sehr geehrte Damen und Herren,

kann man im trüben November träumen? Na klar, man muss nur vom Hallenbad aus nach draußen blicken und mit viel Fantasie schwimmen wir alle doch schon im neuen schönen Edelstahlbecken.

Es geht voran, manchmal in größeren, manchmal in kleineren Schritten, aber solange Petrus dem Bauprojekt gewogen bleibt, geht es weiter und: Man sieht es!

Was es sonst zu berichten gibt:

1. Das Thema **Gemeinnützigkeit** ist nach wie vor in hohem Maße frustrierend und unerfreulich. Der von uns eingeschaltete Steuerberater hatte die Regelung zum Satzungszweck unseres Vereins neu formuliert und beim Finanzamt zur Prüfung eingereicht. Die Antwort war leider negativ.

Wir geben aber nicht auf und bohren dieses dicke Brett weiter! Kurzfristige Ergebnisse werden indes nicht zu erzielen sein.

2. Am 21. September 2024 fand der letzte **Freiwilligentag** statt. Sieben Mitglieder (Dr. Bärbel Kilian, Bärbel Kronauer, Heidi Raasch, Séverine und Philipp Schofeld, Andreas Kluge, Markus Greulich) haben auf dem Freibadgelände den Tischkicker repariert, die Boulebahn vom Unkraut befreit und der blauen Stütze an der Rutsche einen neuen Anstrich verpasst. Die Utensilien für den Anstrich hat uns übrigens die Firma Maler Henkel, Lampertheim, spendiert. Auch auf diesem Weg nochmals ganz herzlichen Dank dafür!

3. Schließlich waren wir am 29. September 2024 wieder beim **Präventionstag** auf dem Freibadgelände präsent. Wer da war, konnte den süßen Verführungen, die dank Spenden unserer Mitglieder und solchen der DLRG das Kuchenbuffet bereicherten, kaum widerstehen. Sabine und Andreas Kluge, Steffi Pfitzenreuter, Katrin und Michael Rudolph, Philipp Schofeld, Dieter Ruckert und Rainer Foss waren in zwei Schichten beim Verkauf. Mitglieder der DLRG unterstützten uns bei den logistischen Herausforderungen mit Rat und Tat, wofür wir ebenfalls herzlich danken! Am Ende des Tages waren alle Kuchen weg. Wir waren also erfolgreich.

4. Mit Beginn der Hallenbadsaison wurden auch die neuen Duschen in Betrieb genommen. Leider gibt es bei diesem Thema Licht und Schatten. Super, dass man endlich seine persönliche Wohlfühltemperatur einstellen kann und den Wasserstrahl auch ausschalten kann. Leider sind die Schalter Sensibelchen und schalten sich auch ungefragt einfach aus. Außerdem sind fast alle Sitze verschwunden und Menschen mit körperlichen Beeinträchtigungen können sich nicht mehr beim Duschen setzen und es gibt auch keine Haltestangen. Wir sind mit den Vertretern des Bads nicht nur über diese Punkte im Gespräch und hoffen auf konstruktive Lösungen. Danke an alle, die uns mitteilen, was gut und was verbesserungsbedürftig ist. Nicht nur beim Thema Duschen finden wir, dass im Rahmen von Investitionen in unser Bad am Ende des Tages Unzulänglichkeiten nicht hingenommen werden dürfen. Knappe finanzielle Ressourcen erfordern ein besonderes Augenmerk auf den Erfolg einer Maßnahme.

Wir wünschen nun allen viele Gelegenheiten zu einem kühnen Sprung ins gar nicht so kalte Nass unseres schönen Hallenbads. Danach kann man

Dienstags und Donnerstags übrigens ab 14.00 Uhr das neue Pop-Up Café im ersten Stock besuchen. Es gibt nicht nur verschiedene Getränke, sondern auch Kleinigkeiten gegen den Hunger und zur Zeit auch die Bilder der neuesten Ausstellung. Dieses Mal vom Mannheimer Maler Günther Gräff.

Ach ja: Die Vorweihnachtszeit naht und wir wünschen eine schöne Adventszeit.

Bis zum nächsten Mal, wenn es wieder heißt: Neues aus den Biedensand Bädern.

Eure Vorstandscrew des Fördervereins

P.S. Gebt diese Infos gerne weiter und macht Werbung für uns. Wir freuen uns über neue Mitglieder!